

佐倉市立北志津保育園 令和5年度 保育に関するアンケート 自由記述

- * マチコミでの保育園欠席連絡を行えるようにしてもらいたい。
- * 子どもの意見に耳を傾け、園児一人ひとりに丁寧に対応していただき感謝しています。いつもありがとうございます。
- * 担任の先生もその他の先生も、送迎時にいつも「おはよう」や「さようなら」と声をかけてくれ、先生全員で自分の子供の成長を見守ってくれているように感じています。安心して子供を預けられます。いつもありがとうございます。
- * 先日のお楽しみ会で、子供達のダンスがとても素敵でした。時折、笑顔が見れてよかったです。家では練習する様子がなかったので心配していましたが、当日とても上手に踊っていてビックリしました！笑
- * 担任の先生はもちろん、保育園の先生皆さんが、子どもの名前を呼んで愛情をもって関わって下さっていると感じています。日々のノートや声かけから、子どものことをしっかりよくみて下さっていて、親以外の大人の方が自分の子どもの様子を把握して下さることを頼もしく思っています。子どもの表情や言動からも保育園でとても楽しく過ごしていると感じ、日々感謝しています。登園時の支度をするとき、支度場所・動線がもう少しまとまっていると良いのかなと思います。(支度中に玩具やお子さんにぶつかってしまいそうになることがあります。)
- * どの先生も、子どもに関して興味を持ってくださって声かけをしてくださるので、安心できます。他のクラスのことは分かりませんが、行事に関して通年通してテーマを決めてくださってるので、こどもたちが自信に満ちていろんなことを挑戦できていると感じます。子ども一人ひとりの特性もちゃんと理解して内容を決めてくださってるのも、毎回とても感激しています。この保育園に通い、このクラス、先生方、お友だちに恵まれたことを感謝しています。
- * 上の子から合わせて10年間通っていますが、先生方はいつでも丁寧で真摯に保育をして下さっていると感じています。特にここ数年のコロナ渦においては、感染対策をしつつ、可能な限り子どもたちを楽しませる工夫をして下さったと思っています。
- * いつも大変お世話なっております。先生方、環境すべてが良く、北志津保育園に入れて本当に良かったです、本当に感謝感謝です。
- * 毎日楽しく保育園に通ってる。担任の先生がとても丁寧に話を聞いてくれて相談しやすいです。北志津保育園に通ってよかったなと思います。

*北志津保育園の駐車場に右折して入る T 字路にミラーを設置して欲しい。左側の空き地の草も伸びきる前に刈って視界を確保しやすくして欲しい。交通事故が起こらないようより一層のご配慮をいただけると嬉しいです。

*運動会だけでも他学年と合同開催してほしい。コミュニケーションは減ったと感じる。相談しにくい。新しい取り組み（園フォトやおむつサービス）を園外にも是非アピールして欲しい（在園していないと分からない事が多いが若い人達にも知ってほしい）。
コットを導入して欲しい。
（3人在園していないと第3子無料にならないが、おふとん3セットは物理的に負担）

*いつもありがとうございます。ほぼ毎朝泣く娘にも丁寧に対応してくださって助けられています。北志津でよかったです！担任の先生のごことが大好きな娘です。今後もよろしくお願いします！
降園時、時間帯によるのかもしれませんが、ご年配の先生2人で0.1歳児を見てくださっていることがあります。危ない場面（机に乗る、走る、物を取り合う）も見られますが注意されることがなく保護者間で声をかけることもあります。見きれていないかなという印象でした。
園庭遊びを参観した際、以上児の子たちのボールが未満児の子に当たりそうな場面がありました。場所や時間だけでも分けられればより安全かと思いました。

*職員室にいてもこちらから声をかけないと会釈もせず知らんぷりな方々がいるのが残念です。担任の先生方や他のスタッフの方々にはあたたかく対応して頂き本当に感謝しています。
コロナで色々な行事がなくなってしまい、交流の機会がないので未だに同じクラスの子の顔と名前が一致しません。
名札もつけておらず、顔を合わせて何か一緒にすることもないので、子供からお友達の名前が出たり、連絡帳に先生がお友達の名前を書いているにもかかわらず誰だかわかりません。教室のお誕生日の一覧に顔写真を貼るなどしてほしいです。